



Pressemitteilung

Enttäuschendes Aus der Haßberg Klinik Ebern Gesundheitsausschuss des Bayerischen Landtags korrigiert Entscheidung des Kreistags Haßberge nicht

Himmelkron, 11.11.2025

Wie die Aktionsgruppe Schluss mit Kliniksterben in Bayern aus zuverlässiger Quelle erfahren hat, hat der bayerische Gesundheitsausschuss die Entscheidung des Kreistags Haßberge bestätigt, die Klinik in Ebern zum 31.12.2025 zu schließen. Mit großer Mehrheit stimmte der Ausschuss dem Argument zu, man dürfe dem Krankenhausträger in seiner Entscheidung nicht herein reden.

Damit wurde die Petition „Erhalt der Haßberg-Klinik Ebern und Wiedereröffnung der stationären Chirurgie“ sowohl im Kreistag des Landkreises Haßberge als auch im Gesundheitsausschuss des Bayerischen Landtags abgelehnt.

Wir erklären hierzu:

- Dies ist ein Schlag ins Gesicht der Bevölkerung und insbesondere der ca. 2.400 Petitionsunterzeichnerinnen und -unterzeichner.
- Die Entscheidung weniger Kommunal- und Landespolitiker führt dazu, dass 7.995 EinwohnerInnen von einer wohnortnahen stationären Versorgung binnen 30 Fahrzeitminuten komplett ausgeschlossen werden.
- Die Region Ebern wird zur Gesundheitsregion dritter Klasse.
- Die Verantwortung hierfür tragen der Landkreis Haßberge und der Bayerische Landtag.

Die Verlierer sind die Menschen der Region, mit denen nie ein gleichberechtigter Dialog zur geplanten Schließung des Krankenhauses geführt wurde.

Wir bedauern dieses einseitige Verfahren.

Mit freundlichen Grüßen

  

Klaus Emmerich Angelika Pflaum Horst Vogel
Klinikvorstand i.R. Bürgerinitiative zum Erhalt des Hersbrucker
Krankenhauses



Helmut Dendl Peter Ferstl Willi Dürr
Bundesverband Gemeinnützige Selbsthilfe KAB-Kreisverband Kelheim KAB Regensburg e.V.
Schlafapnoe Deutschland e.V. GSD







Heinz Neff

Himmelkron, 11.11.2025
verantwortlich:
Klaus Emmerich
Klinikvorstand i.R.
Egerländerweg 1
95502 Himmelkron
0177/1915415
www.schlusskliniksterbenbayern.jimdofree.com
klaus_emmerich@gmx.de